
平成２０年 1 月 28 日 

中原小ＰＴＡ会員の皆様 

柏市立中原小ＰＴＡ 

会 長  目 黒 宗 彦 

ＰＴＡ本部 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

今回はどうのよに改革が行われてきたかのお話です。 

改革に向けて動き出した当時のＰＴＡは・・・ 

 

 

 

 

 

 

ここであがった意見は、学校・全会員へ報告しました。 

 

 

 

 

 

 

 

“時代に即したＰＴＡ活動を考えていこう！！” 
 

 

 

 

 

 

 

子子供供たたちちのの充充実実ししたた学学校校生生活活ののたためめにに、、  

私私達達ににででききるるここととはは？？  

2002 年 6 月 

意見交換会 

日頃感じていることを 

活発に話し合いました 

 

特集 中原小学校ＰＴＡ改革の歩み 

  Vol.3 意見交換会～専門部会 

学校の授業で総合学習が始まり、学校が直接父母にお手伝いをする機

会が増えるかもしれないので、私たちにできることがあるかも・・・ 

ＰＴＡとしては、何ができるかな？ 

って考えたらしいよ。 



 

   ・・・メンバーは地域・学校・ＰＴＡ本部のＯＢの１４名 

 

 

 ＊2年計画で協議＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊活発な意見は会員全員に報告されていました。 

 

 

   それぞれの専門部から、部の活動内容や現状の問題点について初めてきき

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さて、現状を見つめなおした当時のＰＴＡの方々は、その後どのように改革を 

進めていったのでしょうか？ 

 Ｖol.4 は「ＰＴＡ組織改革プロジェクトチーム発足」についてお話しします。

ＰＰＴＴＡＡととししてて、、学学校校ののたためめにに  

出出来来るるここととはは何何かか？？  

土曜日の使い方をどう変えていくかど

のように学校への協力ができるか 

ＰＴＡの組織をどう変えていくか 

 

2002 年 7 月 

特別委員会発足 

 

2002 年１０月 

専門部会 

 

 

それまでの会議の目的は、各専門部長から本部へ 

予算の使い道を報告することでした。 

 

専門部は独立していたので、専門部の活動や意見を

本部が把握する事はありませんでした。 

 


